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ATA~ 007'2017 -CMAS 

PAUTA: DE_LIBERAÇÂO SOE3.RE A CONFERENCIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE 2017 E 

DEU SERAÇAO DA. RESOLUÇAO DO PLANO PLURIANUAL DE 2014 A 2017 . 

.-\.)S ~'i:-0 dias do mês de junho do corrente ano. reuniram-se nas dependências da Secretaria 

M t.. ;1i:..it' .;I de Assist~nà ., Soàal - SM.\S, sito à Rua São Paulo S/ N2 Centro, os membros do Conselho 

\.' urúip2I d~ ~ssist~n<.i,"1 Sc-d al - C~1AS. com 0 intui to de discutir a pauta da reunrno que se trat,1 dr1 

de~iberaçfo da \ •li Cvnferência de .\ssist-enda Social do Muniopio de Mor;i, làndia e da deliberac~o 

;:i3 ' esu-luçào de Plano Plurianual de 201-l J 2017. sendo assim, a assistente socic1I, a presidente do 

Cc-~se'h0. a Sr.l. EleuSd Oliveira de Amaril l Cc1 rv.alho inicia ,1 reunião informando aos conselheiros 

oue contactau rom a te-mica do Conselho Estadual de Assistência Socidl para definir o palestr,111te 

-1ue ~ ra enviado para a Vll Confer~ à a de Mo:arlàndia-GO. com base nos princ,pios e diretrizes d« 

Lei J rgjnica a Assistencia Social (LOAS), Lei Federal n!1 87-4 2 de dezembro de 1993. a qual objetivêl 

ava li~r a situação da Assistência Social e propor diretrizes para o aperfeiçoamento do SUAS, dessa 

forma, a palestr ante definiu a data no dia 08 de agosto de 2017. o tema d;i conferêncici é "Gar;mtia 

de direitos no fortaled mento do SU,t\S~. distribu,do em quatro eix-os. sendo, eixo 1 - Desafios à luz 

do plano Decena!, eixo 2 - Gestão democratica e controle social: o lugar da sociedade civil no SUAS; 

e-ixo 3 - Acesso às seguranças socioas.sistenà ds e a art iculação entre serviços, beneficias e 

m nsfor~ncias de renda como garantias de direitos socioassistencias; Eixo 4 - A legislação como 

·ra strumênto para um d gestão de compromissos e corresponsabilidades dos entes federativos para a 

garantia dos direitos sodoassistenciais, sendo a as.sim a comissão organizadora foi defin ida da 

seguinte fom1a. Eleu .:ra Oliveira de Amaral Carvalho, Suenir Machado de Almeida. Rosimeire Bispo 

d;; Santos. r\'faria Lucilene Cabral de Paiva e 0eijanira Machado Rodrigues. Na seqüência, discutiu 

::e sobre a resolução do Plano Plurianual de 2014 a 2017 o qual não foi encontrado a resolução do 

r eferido plano, no entanto, ha a necessidade de apresentar a resolução para o (o-financiamento do 

Estôdo de Goias, portanto. a presidente do CMAS, afirma que percebendo a inexistência da 

resolução no Conselho, e ciente de que o presidente do CMAS atuante na época da elaboração do 

plano -não reside no município, foi realizado contato com a técnica da Secret~ria de cidadania 

responsável pelo co-financiamento a qual orientou que o conselho atual ~elrberasse sobre a 

questão da resolução de aprovação do plano, as.sim, certificamos que o plano ex1_ste encontra se em 

execução. sem mais par;i o mo,P')enio, eu; Shirley de So~za de Jesus er;,<:_erro e assino esta. 

André luiz Rosário '· '/,?_ ~. -.,__< <--<. S º / L< . .'r- Lll 

Cacilda Maciel de Araújo Carrijo,_·_:~.::;;,~ ·...\\=~:.:---::.~:::::_'--_ ·-:-""~~-::-'.:.::::~:::.'-.::\,_~-!:._..;)L_ ____ -::;:-----:,, - 7 ,- -
. · · " · · - · , ê \\\',\ \c.\1"-

E1 euza OI ivei ra de Amaral Carva I ho_;t1..;._~\..!.(~u.~~~~-...:..·-~~\ ~'-\L' \\~1l.i.,~' 1...1 • _ _...., ~\ ,_, ---=.i.O.J.li..i.) \.,_,t .... ,....,.\'l.:'=·- - ----- ---~---

Gildilene Lopes Batista da Silva , , 

l \' -:: '-. \.J \' d,~:( 11\'i:Ll l ;., t "L ,·ll-L'LC-, 
Gisely Simone Vasconcelos FreLtas .. , l:ç-. ~ 1,J º \1 , ' Y\.L - , 

. 'S ' \. ' ( <.. ~-..-

s 1 ' \ ' • / ·- '-- ' '..:. ' ( ; ' ~ ~ ç . '--\\. ~ -.., 
Rosimeire Bispo dos antos l', , . : . .__,.., \, , , , :-- 'i) - - -

1 • / - " \ 

Shirley de Souza de Jesus \ ,;' \ ·d t l.' ..:\,'.\. ,; J ).., , i,;;.,. L' -->'--'-:..\ 
i o -,.• f, , \ • · · 't • I 

• • '\ • • 7 ,· !,..:: /· ',.,... / _,· 
Suenir Machado de Almeidd '- ' '· ·- · 1.' • < , ' · - ' ' I ( 'I '· /e, 
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\•,;n•!da 1.ucia de Lima Almeida1_'· _____ ___ _ ___________ __ _ 
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ATA N" 00712017 - CMAS 
PAUTA: DELIBERAÇÃO SOBRE A CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE 201- [ DELIBERAÇÃO DA RESOLUÇÃO 00 PLANO PLURIANUAL DE :'O 14 A 20 1 ;· 

Aos oito d,;is do mês de j1mh0 do corrente .mo, reunirtlm-se nas de1,>e11d~nclas da Secretarl:i M1iniclpal de Assistê11c1il Social - SMAS. sito à Rua S1\o P,wlo S/N!I Ce11tr o, os membros do Co11selho Munlcip~I d~ Ass,!>téncrtl Socral - CMAS, com o i11tuito de discutir a pauta da reuniJo que se t rnta da deliberação da VII -.=onferência de A.ss,sténci il Saciai do Município de Mozarlândia e da deliberação da resolução do Plano Plurianual de 2014 a 2017, sendo dsslm, a assistente social, a presidente do Conselho, a Sra. Eleuza Oliveira de Amaral Carvalho Inicia a reunião Informando aos conselheiros ql1e contactou com a técnica do Conselho Estadual de Assistência Social para definir o palestrante que será enviado para d VII Conferência de Mozarlãndia-GO, com base nos principias e diretrizes da Lei Org:\nlca a Assistência Social (LOAS), Lei Federal n9 8742 de dezembro de 1993, a qual objetiva avaliar a situação da Assistência Social e propor diretrizes pc1, a o aperfeiçoamento do SUAS, dessa forma, a palestr,rnte definiu a dt1ta no dia 08 de agosto de 2017. o tema da conferência é "Garantia de direitos no fortc1leclmento do SUAS". distribuído em quatro eixos, sendo, eixo l - Desafios à luz do plano Decenal. eixo 2 - Gest~o democr,Hica e controle socia l: o lugar da sociedade civil no SUAS; eixo 3 - Acesso às segurançõs socioassistencias e a articulação entre serviços. beneficias e trcmsferências de renda como garantias de direitos sociotlssistencic1s; Erxo 4 - A legislação como lnstrurnento par d um.~ gestão de compromissos e corresponsabilidddes dos entes federativos para a ga, anti a dos direitos socioassistcnclals. sendo a assim a comissão organi:adorc1 foi definida da seguinte forma . Eleuzc1 Oliveira de Ama, tll Carvalho, Sueni, Machado de Almeida, Rosimeire Bispo dos Santos, M aric1 Luci lene Cilbral de P;iiva e Deljanlra M achado Jodrlsues. Na seqüência, discutiu se sobre a resolução do Plano Plurianual de 2014 a 2017 o qual não foi ~ncontrado a resoluçJo do referido plano, no entanto, há a necessidade de apresentar a resoluç~o para o Co-financiamento do Estado de Goiás, portanto, a presidente do CMAS. afirma que perc~bendo a inexistência da resolução no Conselho, e ciente de que o presidente do CMAS atuante na época da elaboração do plano não reside no município, foi realizado contato com a técnica da Se-cretaria de cidadania responsável pelo co-financiamento a qual orientou que o conselho atual deliberasse sobre c3 questão da resolução de aprovação do plano. as.sim, certificamos que o plano existe encontra se em execução, sem mais para o momento, eu, Shirley de Souza de Jesus encerro e as.sino esta. André Luiz Rosário ----------------------------- - -Cacilda Maciel de Araújo Carrijo- -,___,,,----.,.-.,:- -------.------...-· ... __ _ 
Eleuza Oliveira de Amaral Carvalho '-iS:_tl l .o:..._~ \.,\'~~~ ,}:n\~~u..,( _. \ ~~ -~~\_~l ~-' - -is 1 Gildilene Lopes Batista da Silva , ~. 1 l l , i \ r l ·. 1i , - --;~--'-'-'"-'"--_...:;~--'---.-.J..;~...l...~---- ------ -., 
Gisely Simone Vasconcelos Freitas .. ) - -.----------- - ---- - -.-Rosim e ire Bispo dos Santos~·'n•.._'\-"-, .;;.t.: _' ..)+-'1..J.J.~,1',-'""'"'-..J...~->.1-....,~ ·- •.,,J.}=--_ ·!..,[ ~ J-- -...1...~• ..:.:"' t_,!._y.(' :_:, __ _ 

1 Shirley de Souza de Jesus , , · ', , , · G 1 h __ --- -·· C.· . ,-.. - ~~ . "\J 
Rua Slo Paulo S/Ne . Centro-CEP:76.70oir.ooo- Mozar15ndla-GO, Em~ : tm.:i,!,1<>:,u iJ1·d1 ... ~i;.-1}~ 1 -".'"ll fONf (6.l) 11.48 t- 11 ~ 
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